



文責 本宮小学校長 佐久間仁

宿 泊学習

【子どもたちの感想】

◇(一日目)今日は、海浜オリエンテーリングで、自然の家のしきちにあるクイズを探して答えました。みんなと協力してできて、とても良かったです。でも、得点は二百二十五点だったので、くやしかったです。ナイトハントでは、夜に星座と文字が書かれている看板を探し、見つけた文字を並べかえて言葉を作りました。あと少しで言葉が完成しそうだったので、くやしかったです。(根本大夢)

◇(二日目)今日は、磯遊びをしました。たくさん生き物がいて、楽しかったです。わたしが、めずらしいなあと思ったのは、アメフラシとヒジキです。特に、ヒジキは海の生き物だと思っていなかったのでも、じつはひじきでした。



また、違う海で磯遊びをしてみました。すごく楽しい宿泊学習になりました。(川名莉望)



雄大な自然

引 き渡し訓練



十七日に、引き渡し訓練を実施しました。訓練では、震度五強の地震が発生したという想定で避難行動をとりました。その後、お家の方と一緒に下校しました。昨年度と同様、地区ごとに時間差を設けて実施しましたが、時間を守ってお迎えに来ていただいたお陰で、スムーズにお子さんをお渡しすることができました。今回の経験を自然災害などの緊急時に生かしてまいりたいと思います。ご協力ありがとうございました。



命を守ろう

水 泳学習



プール開きから一週間、プールの準備が整い、いよいよ待ちに待った水泳の学習が始まりました。今シーズン初めてということで、まずは着替えの仕方やプールへの移動の仕方など、基本的な学習の流れを確認しました。プールでは、先生の指示をよく聞いて、シャワーを浴びたり、プールサイドに座ってバタ足をしたりしました。水に慣れてきたところで、みんなで輪になって、流れるプールを楽しみました。「少し冷たかったけど、楽しかった!」子どもたちの笑顔がたくさん見ることができました。今後、天気の良い日はプールに入ることが多くなります。体調がすぐれないと、せつかくのプールも見学になってしまいます。体調管理にはご配慮をお願いします。体調不良で見学する場合は連絡帳でお知らせください。



気持ちいいね

【お知らせ(お願い)】
熱中症対策について
マチコミメールでもお知らせしましたが、子どもたちの健康を守るために、次のような考え方で熱中症対策を講じてまいります。



◎基本的な考え方について

・屋内外の活動については、定期的に暑さ指数(WBGT)を測定し、熱中症指針に基づいた対応をとってまいります。

〔判断の目安〕

・WBGT二十八℃以上では、原則、屋外での活動は中止とします。屋内の体育においても、激しい運動を避けて活動を行うこととします。

◎具体的な対策について

◇飲み物⇓原則、水かお茶を水筒に入れて持たせてください。

◇ネッククーラー⇓登下校時のみ使用可とします。保護者の責任の下、安全に使用させていただきます。

◇その他

・暑さ、紫外線対策グッズや梅雨時の対策グッズ⇓保護者の判断によりますが、できるだけ派手な色柄物は避けるようにしてください。

資源回収・奉仕作業について

二十三日は第一回PTA資源回収・奉仕作業です。資源回収は六時四十分から、奉仕作業は七時からになります。詳しくはお知らせをご確認ください。ご協力をお願いします。